



## Eine Spende statt Weihnachtskarten

**Statt Weihnachtskarten zu verschicken, richtet die Verwaltungsleitung der Stadt Langenthal eine Spende an eine gemeinnützige Organisation aus. Der diesjährige Beitrag geht an "Tischlein deck dich".**

Die Verwaltungsleitung der Stadt Langenthal unterstützt auch dieses Jahr eine gemeinnützige Organisation mit einer Spende, anstatt Weihnachtskarten zu verschicken. Der diesjährige Beitrag in der Höhe von Fr. 1'000.00 geht an die Regionalstelle Mittelland von ["Tischlein deck dich"](#).

In der Schweiz werden jährlich 2.8 Millionen Tonnen einwandfreie Lebensmittel vernichtet. Gleichzeitig leben 8.1 % der Bevölkerung in Armut, laut Bundesamt für Statistik ist mehr als jede sechste Person armutsgefährdet. **Tischlein deck dich** rettet Lebensmittel vor der Vernichtung und verteilt sie an Menschen in finanziellen Notlagen – so wird gleichzeitig Armut gelindert und Food Waste reduziert. Damit wird ein sozial sinnvoller und ökologisch nachhaltiger Beitrag zu einem respektvollen Umgang mit Lebensmitteln geleistet. Tischlein deck dich betreibt in Langenthal im Forum Geissberg, Melchnaustrasse 9, eine Abgabestelle, die jeweils am Mittwochnachmittag ab 14.30 Uhr geöffnet ist.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Marc Häusler, Stadtschreiber (062 916 22 21), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 12. Dezember 2025

Die Verwaltungsleitung